
TOP 

 
 

  Seite 1 von 1 

Ausschuss für Stadtentwicklung 30.01.2019 

 

  öffentlich  Vorlage Nr. 012/2019-7 

    Stand 19.12.2018 

 
Betreff 
 

Große Anfrage der SPD-Fraktion aus der Sitzung des StEA am 28.11.2018 betr. 
Bürgerwerkstatt Bahnhof Roisdorf 

 
Sachverhalt 
 
Die große Anfrage der SPD-Fraktion wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: Wie sehen die Verhandlungen mit dem Landesbetrieb wegen der finanziellen Betei-
ligung am Neubau der Bonner Straße aus? Wie ist der Sachstand zum Rückstufungsverfah-
ren, seit April 2015 nichts Neues gehört. Vorlage 185/2015 StEA vom 15.04.2015. 
 
Antwort: Die Stadt Bornheim befindet sich im Austauschprozess mit dem Landesbetrieb 
Straßenbau NRW. Die Stadt hat die Forderung gestellt, die Bonner Straße vor einer mögli-
chen Rückstufung entsprechend den aktuellen technischen Gegebenheiten herzurichten. 
Jedoch sind beim Landesbetrieb Straßenbau dazu zurzeit keine Mittel vorhanden. 
 
Frage 2: Am 18. Februar 2016 beauftragte der Rat die Verwaltung mit der Prüfung von För-
dermitteln für die Bürgerwerkstatt. Wie ist derzeit der Sachstand? 
 
Antwort: Aus den bisherigen Förderprogrammen konnten keine Ansatzpunkte für eine mög-
liche Förderung eruiert werden. Für die Zukunft ist jedoch weiterhin die Prüfung möglicher 
Förderinstrumente vorgesehen, da ggf. neue Förderprogramme mit passenden Schwerpunk-
ten aufgelegt werden. 
 
Frage 3: Beteiligt sich die Bahnentwicklungsgesellschaft BEG an der Finanzierung der Bür-
gerwerkstatt? 
 
Antwort: Nein, die BEG beteiligt sich nicht. 
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